

No. 760

皇太子ご一家のバカンス *168万*

皇太子御一家は、浜名湖で夏休みを過されるため5日浜松を訪問されました。水着に着かえられた御一家は、西氣賀小海水浴場で舟にのられ、浩宮さまは皇太子さまとおとくいの平泳ぎをご披露。地元のさかんな歓迎をうけて水遊びを楽しまれました。

平和への願いこめて *99万*

—広 島—

めぐってきた8月6日は23回目の原爆記念日。広島市の平和記念公園には約4万人が参加して平和祈念式が行なわれました。今年、過去帳には1101柱が新たに記入され慰靈碑に納められました。今なお続く原爆の恐怖、山田市長は世界へ高らかに平和宣言を読みあげました。

『黄 害、に 抗 議 *90万*

—東 京—

糞尿をまき散して走る国鉄列車におひぎ元の国鉄労組が『黄害』追放のノロシをあげました。8月5日東京で決起集会を開きその後国会へ陳情デモ、このデモには沿線の住民も参加、臭い夏の戦いはいよいよたけなわとなりました……

今週の焦点

タレント議員登院記 *255万*

第59臨時国会が8月1日召集されました。参議院に新風をと登場した注目のタレント議員は報道陣に囲まれ、まさに大臣なみの初登院。この日の本会議開会予定は午前10時、しかし『院の構成』をめぐって与野党の話し合いが難航し、7時間遅れてやっと開会したもの。議席についていたのはわずか15秒。登院早々、こうした国会の慣習にタレント先生方は大いに怒りをぶらまけていました。